

2024年3月

『死刑制度を考える10のQ&A』

を活用ください

自由法曹団
日本国民救援会中央本部

昨年3月、静岡・袴田事件で、袴田巖さんに対する死刑判決が誤っていたとして、再審（裁判のやり直し）裁判が続いています。裁判所の出した決定では、捜査機関による捏造があった可能性が極めて高いと指摘され、再審公判の争点の一つとなっています。

日本では、死刑制度に関する詳しい情報が公開されていないこともあります、死刑制度についての議論が活発ではありません。しかし、憲法や国際人権規約などで、私たちの人権を大切にするという理念のもとで、死刑制度はそれに反するのではないかとの疑問も生まれます。

死刑制度に反対している自由法曹団と国民救援会は、なぜ反対するのか、その理由を説明し、みなさんと考えていただきたいとの思いから、パンフレットを作成しました。

ぜひ、手に取っていただき、死刑制度を考える機会を持っていただければ幸いです。

価額50円（別途送料）

『死刑制度を考える10のQ&A』注文書

団体名 (記入者氏名)

注文数 冊

送付先 〒

電話番号 ()

<連絡欄>

*ご注文は

自由法曹団 電話 03-5227-8255、Fax 03-5227-8257、メール dan@jlaf.jp